
       Bericht des Vorstandes für das Geschäftsjahr 2024 

 

Bevor ich zur gewohnten Berichterstattung komme, möchte ich auf den  

,26.06.24 eingehen. 

Der LAVB ist seit diesem Datum nach Umweltbehelfsgesetz anerkannter 

Umwelt-und Naturschutzvereinigung mit allen Rechten und Pflichten. Dies ist 

wichtig da er damit nicht nur Mitwirkungsrechte hat sondern auch Klagerechte. 

Das dies ein Dorn im Auge für die anderen Verbände wie BUND, NABU grüne 

Liga ist liegt auf der Hand. Sie werden uns damit auf die Finger schauen um dies 

ggf. zu Wiederrufen, was auf der Hand liegt da Ihr Einfluss damit gesunken ist. 

Deshalb müssen wie unser Handeln und Tun so ausrichten, damit wie keine 

Angriffspunkte bieten. 

Ich möchte nun zur gewohnten Berichterstattung kommen und mit der 

Mitgliedsstärke beginnen. 

Per 31.12.2024 waren in unserem Verein 

                                                      160 Erwachsene 

                                                         3 Passive 

                                           und     65 Kinder und Jugendliche 

organisiert. 

Damit ergibt sich eine Gesamtmitgliederzahl von 228 Mitgliedern, das ist ein 

Rückgang von genau 1 Mitglied zum Vorjahr. 

Sehr positiv ist der Zuwachs in der Jugendgruppe. 

Hier gilt der Jugendleitung mit P.Viola , A. Seifert , M. Oppermann und 

P.Sühring für Arbeit ein großer Dank. 

Auch 2024  waren wir was die Hege und Pflege unserer Gewässer betrifft sehr 

aktiv umso unsere Gemeinnützigkeit zu untermauern. 

Es wurden Hier Sage und Schreibe 416 Stunden dafür geleistet. Auch hier gilt 

unserer Jugendgruppe ein großer Dank, Sie waren jedes Mal  mit viel Eifer 

dabei. 

Ein weiter Punkt ist die Hege der Fischbestände. Dies erfolgt mit den 

Hegeangeln, und der Ermittlung der besten Heganglerin oder des besten 

Hegeanglers 

und der Ermittlung des Jahresmeisters. 

 Jahresmeister 2024 wurde 

1.Marcel Slavik                                          mit der PZ 6 
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2.Thomas Piskorz                                     mit  der PZ 8 

3.Andreas Seifert                                     mit der PZ  11 

4.Frank Adler                                            mit der PZ  12 

5.Pirre Viola                                              mit der PZ  14 

Ein weiteres Hegeangeln, das nicht mehr aus unserem Vereinsleben 

weckzudenken ist, ist unser Paar- uns Familienangeln. 

Hier trafen 17 Paare bzw. Familien  

Bestes Hegeanglerpaar / Familie wurde: 

1. Familie P. Viola 

2. Familie S.  Fehlow 

3. Familie E. Fehlow 

4. Familie W.Piskorz 

5. Familie D.Billig 

Leider war das Wetter  nach der Auswertung nicht mit uns. Es wurde dennoch 

kurz gefeiert. 

Auch unser Rentnerangeln ist fester Bestandteil des Vereinslebens. Hier trafen 

sich am 15.06.24 bei anfänglichem brachbaren Wetter 1 Anglerin und 12 

Angler. 

Bester Hegeangler bei den Rentnern Wurde: 

1 Bernd Adler 

2 Frank Selmke 

3 Herrmann Wolf 

4 Werner Piskorz 

5 Peter Stöwe 

Die Auswertung erfolgte nach der Regen entflogen war in gemütlicher Runde 

im Bistro in Friedrichstal. 

Am Havelhegefischen 2024 nahmen 30 Anglerinnen und Angler teil. 

Hier wurde Maik Jungmärtin bester Hegeangler  Ihm folgten auf die Platze 

2 Enrico Fehlow 

3 Enrico Bertelemus 

4 Pierre Viola 

5 Rudi Marzahl 

Damit ergeben sich aus den Hegeangeln zur Vermeidung von Verbuttung und 

zur Gesunderhaltung der Fischbestände folgende Zahlen: 
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Entnommene Menge : 3218 Stück Buntfische mit einem Gewicht von 255,11 KG 

Hier entfallen auf die Jugendgruppe 350 Fische mit einem Gewicht von 20,079 

KG. 

Auch auf Kreisebene waren unser Angler bei den Senioren und Kindern wieder 

bei Hegeangel aktiv und Erfolgreich dabei. 

Ein weiter Punkt für unser Vereinsleben sind unsere Skat runden. 

Auch nahmen wie 2023 15 Angler teil. 

Bester Skatspieler 2023 wurde wie im Vorjahr Jürgen Meyer 

2 M.Fehlow 

3 A.Seifert  

4 L Zeuch 

5B. Adler 

Um hier die Preisgestaltung den gestiegen Preisen anzupassen haben wir 2023 

eine entsprechende Erhöhung des Eigenanteils beschlossen. Dieser wirkte sich 

nicht negativ auf die Teilnehmerstärke aus. 

Leider ist aus der zugesagten finanziellen Unterstützung eines  Angelfreundes 

nichts geworden. Anmerkung 

Auch ein Antrag unseres Vereins an den Ortsbeirat zur finanziellen 

Unterstützung der Kinder – Jugend – und Rentnerarbeit vom 30.01.2024 blieb 

ohne Antwort. 

Dank Enrico Kitschun lief es beim Wettbewerb EMB-Umwelthelden besser. 

Hier haben wir dank seiner Arbeit und all denen die uns dabei unterstützt 

haben 750 Euro für 2 Objekt bezogene Projekte erhalten.    

Ich möchte noch auf zwei Punkte aus der Ortsarbeit eingehen. 

Nachdem wir ja 2023 unser 110 jähriges Jubiläum feiern konnte hatte die 

Kirche Sachsenhausen 2024 Ihr 110 Jähriges Jubiläum welche am 07.06.24 im 

Festzelt an der Kirche gefeiert wurde. Aber nicht nur die Kirche hatte Anlass 

zum Feiern sondern auch die Posaunengruppe der Kirche. Diese feierten Ihr 

65 jährige besten.   

Wir als Verein waren mit unserm Jugendwart seiner Frau und mich eingeladen 

und überbrachten die Glückwünsche des AV an die Kirchengemeinde und den 

Posaunenchor, und übergaben an beide ein Erinnerungsgeschenk. 

Am 08.06.24 fand dann auf dem Gelände der Kirche und der Feuerwehr ein 

Gemeinde- und Ortsfest statt. 

Hier stellten wir uns als AV mit den neuen Flyern vor. Für die Kinder gab es  
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verschiedene Aktivitäten, die Dankend angenommen wurden, 

Hier möchte ich mich bei M.Oppermann, P.Sühring, W.Piskorz und A.Stöwe 

bedanken die mich Tatkräftig unterstützten. 

Bevor ich zum Schluss komme liegen mir noch zwei Sachen auf dem Herzen. 

1. Es wäre schön wenn sich mehr Mitglieder des Vereins an den 

Hegeveranstaltungen  beteiligen würden. 

2. Geht mit der Bitte an die Rentner die am Rentnerangeln teilnehmen. 

  Wie feiern diese Jahr das 40 Jubiläum des Rentnerangelns. Es wäre für uns 

auch hilfreich ggf. von Euch Vorschläge zu erhalten, was wir machen wollen. 

Und zum Schluss möchte ich mich bei allen Vorstandmitgliedern für ihre 

konstruktive Zusammenarbeit bedanken. 

Und noch an alle Anwesenden, wir sind froh über jeden der uns bei der 

Vorstandsarbeit  unterstützt mit machen will. 

 

 

Petri Heil 

 

 

 

Peter Stöwe 

1.Vorsitzender    
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